

中の島地区町内会連合会ニュース

第194号



発行:中の島地区町内会連合会

発行日:令和5年5月31日

ヤマベの稚魚放流に参加し、私は豊中公園に行きましたが、あまりの人の多さにびっくりしました。これまで携わってきた方に聞いてもコロナ以前と比べても多いとのこと。この行事を待ち望んでいた人がどれだけ多いか、中の島にいかに根付いたものであったかをあらためて認識いたしました。これまでにないほど多くの方が集まったことに加え、ヤマベの稚魚の到着が遅れるなどのアクシデントもありましたが、子どもたちがよく指示にしたがってくれたおかげで、無事行事を終えることができました。中の島の子どもたちは本当に立派でした。今年は学校行事なども本格的に復活して実施されることになるでしょう。元気いっぱい楽しんでほしいです。

ヤマベの稚魚放流



5月20日(土)「中

の島魅力ある地域づくりの会」が主催するヤマベの稚魚放流が、豊中公園と精進川の滝で行われました。ヤマベの住めるきれいな精進川を守るため、地域住民の自然愛護や環境保全への意識を向上させることを目的に、平成10年から行われ、今年で25回目です。これまで約43,000匹の稚魚を放流してきました。この日は天候にも恵まれ、両会場には地元

の子どもたちや保護者など約300人が集まり、2,000匹のヤマベの稚魚を放流しました。参加した子どもたちは、3~5センチメートルの稚魚が入った紙コップを手に河川敷へ近寄り、そっと川へ放ちながら、「大きくなって戻ってくるんだよ!」などと声を掛け、手を振っていました。秋に成長したヤマベがサクラマスとして川へ戻ってくるのが楽しみです。

春の交通安全街頭啓発



5月11日(木)~20日(土)までの10日間、全国一斉に実施される「春の全国交通安全運動」に合わせ、中の島地区でも11日(木)、町内会関係者や交通安全母の会、交通安全指導員やとよひらまちづくりパートナー参加企業などの協力により、「自転車のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底」「スピードダウンと全席シートベルト着用」を重点に旗を掲げながら、ドライバーや歩行者に交通安全を呼び掛けました。



交通安全死亡事故ゼロ2000日達成表彰式

祝 中の島地区交通死亡事故ゼロ2000日達成



5月24日(水)、中の島地区の交通死亡事故ゼロ2,000日達成を記念した感謝状贈呈式が行われました。これは

日頃の交通安全活動に感謝するとともに、今後のさらなる取り組みの推進につなげてもらうことを目的に実施しています。中の島地区は、中の島通や環状通、白石藻岩通など交通量の多い幹線道路がありますが、交通安全指導員や交通安全母の会など、地域住民が交通安全街頭啓発や見守りなどの活動を積極的に取り組んできたことにより、令和5年5月18日をもって、交通死亡事故が起きていない期間が2,000日となりました。今後も事故のない中の島を目指していきたいですね。

祝 中の島地区交通死亡事故ゼロ2000日達成



おはよう声かけ運動



5月8日(月)～10日(水)、通学時間帯に中の島小学校と平岸西小学校において、中の島地区青少年育成委員による「おはよう声かけ運動」が行われました。中の島地区の青少年育成委員会の皆さんが、児童を見守り、おはようと声かけをしてくれます。気持ちの良いあいさつは、人と人とのつながりを深め、毎日をすげすげしく過ごすためにとても大切なものです。挨拶は犯罪も抑止する大きな力となります。子どもたちがのびのびと育つ、安全で安心な住みよいまちを目指したいですね。



中の島二区第2町内会 ～ ミニ運動会とお花見 ～



5月13日(土)、二区第2町内会はコロナ後の通常の生活に戻りつつあることから、三年ぶりに恒例の“ミニ運動会とお花見会”の開催に踏み切りました。5月に入り、リラ冷が続いていましたが、当日は気温21度の晴天に恵まれ、170人余の参加者はたくさんの賞品・景品を手にし、心地よい汗をかきました。また、お花見会では満開に咲き誇る八重桜の中でジンギスカンによる懇親を深めるなど、楽しい一日を過ごすことができました。運営面でも予め呼びかけに答えてくれた高校生をはじめとするサポーターの協力もあり、スムーズな進行で大成功でした。



中の島地区交通安全母の会総会

5月16日(火) 中の島地区交通安全母の会の総会が行われました。新型コロナの影響で、対面での開催は3年ぶりとなりました。議事は滞りなく進行し、総会終了後、豊平区交通安全運動推進委員会事務局長岩田様をお招きし交通安全の講義を受けました。



とよひらHANA-LAND事業

5月に入り、とよひらHANA-LAND事業がはじまりました。自然に恵まれた緑多い豊平区を花で飾り、美しいまちにすると

ともに、花を通じたふれあいの場を作り地域の連帯やふるさと意識を育むことを目指して、平成2年度から行っています。中の島地区でも5月から6月にかけて、各町内会で土起しをし、植花活動を行なっています。中の島通りの街路樹や公園の花壇などとても綺麗に植えられ道行く人の目を楽しませてくれています。今年も「とよひらまちづくりパートナー」に登録している秋津道路株(一区第2町内会)と中の島南郵便局(二区第4町内会)にも参加していただきました。私たちの住む中の島が住みよい綺麗なまちになるよう、皆さんも協力していきましょう。



中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ <https://nakanoshima.jpn.org/>

問い合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841

